

校訓:「創造」「根気」「協力」

教育目標:「ゆたかにきずき あしたをになう ～心やさしく おおらかに～」



野中清水



仙北市立神代中学校 学校報

No. 56 令和6年1月24日(水)

トイレ改修工事終了

年末から始めたトイレ改修工事ですが、このほど終了しました。工事は、これまであった和式便器の一部を洋式便器に変更するものでした。全体的な雰囲気は変わらないものの、少しずつ環境が整備されてきました。



秋田内陸縦貫鉄道様から合格米が届く

今年度も秋田内陸縦貫鉄道様から、3年生に高校受検の合格祈願として、18日(木)田んぼアートで収穫したお米「合格米」が届きました。ありがたいことです。現在3年生は2度目の三者面談中で、提出する願書作りを行っています。地域みんなで、3年生を応援しています。頑張れ3年生!!



1・2年生体力作りスタート

1・2年生は放課後、体力・コミュニケーション力アップをめざし、長縄跳びに挑戦してい



ます。長く跳び続けるためには、体力はもちろん、お互いの呼吸を感じ、心を合わせる事が重要になります。また、続けるための方法をみんなで考え、意見を出し合い協力することも大

切です。この機会を有効に活用してくれればと思っています。

球技大会開催

冬休み前に予定していた球技大会ですが、インフルエンザの流行により中止となってしまいました。現在、3年生は志望校を決定し、受検に向けてラストスパートの時期に入っています。そんな中ではありますが、先日3年生から中学時代の大切な思い出である球技大会を是非行ってほしいとの要望がありました。3年生の思い入れの強さを感じました。検討した結果、3年生の思いを大切に、短時間とはなるものの実施することにしました。実施種目は、受検等を勘案しけがのリスクの少ない種目を行うよう要望したところです。よりよい学校生活をめざし、生徒自らが動き出す、これは生徒会活動の根本であります。今回の要望もその一つだと思っています。学校生活に潤いを与える・生徒間のコミュニケーションを上げる行事、日常の諸問題の解決への取り組みなど、よりよい生活空間を自分たちで作っていく気概をと思っています。

この1年の自身の成長を振り返る

3月9日(土)には卒業式、3月19日(火)には修了式を迎えます。節目を前に、自身の成長した点・改めていかなければならない点についてじっくり考えてほしいと思います。精神的な成長のためには自己理解が大切で、そのためには、客観的な振り返りが必要です。

4月に集会で話した「ふわふわ言葉・チクチク言葉」、後期始業式で話した「学級目標の達成」も含め、考えてみてほしいところです。

市PTA連合会 能登半島地震に
義援金 2万円拠出